Los impagos del Consell unen a los regantes del Júcar y del Vinalopó

Acuerdan inyectar liquidez a Fecoreva para evitar su desaparición tras tres años sin recibir subvención

VOTE ESTA NOTICIA TWEET 0 Recomendar

CARLOS ALÓS ALZIRA

Las deudas del Consell han acabado por unir a los regantes del Xúquer y el Vinalopó pese a sus alejadísimas posiciones en materia de agua. Las disputas persisten, pero ayer pesó más la reclamación económica al Consell. Alicantinos y ribereños acordaron ir de la mano contra los impagos de la Generalitat, que han situado a la Federación de Comunidades de Regantes (Fecoreva), reunida ayer en Antella, en la ruina económica. El Consell lleva tres años sin abonar las subvenciones y acumula 80.000 euros, además de los 36.000 previstos para 2012 "que ya veremos cuando los cobramos", dijo el presidente de Fecoreva, Benjamín Aparicio Hace unos años llegaron a recibir 120.000 euros anuales, ahora 36.000. Así, la federación tenía los días contados por falta de liquidez, pero los regantes del Xúquer, agrupados en USUJ, y los de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó acordaron inyectar liquidez para evitar que las comunidades más pequeñas tengan que pagar cuotas.

El presidente de los regantes de Sueca y portavoz de USUJ, Pascual Fortea, cifró en 5.000 euros el adelanto a Fecoreva que realizarán los regantes del Xúquer. Precisamente Fortea añadió que el Consell mantiene impagos de 87.000 euros de otras ayudas al cultivo del arroz. Algunos de los participantes se quejaron de que la llegada de las subvenciones del Consell "se eternice" y otros abogaron por plantarse ya ante la consellera, Maritina Hernández, que no acudió a la junta y sólo se presentó a la comida. El presidente de la federación, Benjamín Aparicio, dijo que los gastos del agricultor "se han multiplicado y los ingresos son los de hace 40 años" El colectivo autonómico nació hace siete años para agrupar a las comunidades de regantes valencianas. El presidente de Fecoreva lamentó el vacío creado con el cese del director general del Agua, José María Benlliure, y la tardanza en el nombramiento de María Angeles Ureña, que acaba de hacerse cargo de la CHJ.